

## Equipe Intermède De l'association Félix - Jean MARCHAIS

91 rue de Grenoux  
53 000 LAVAL

☎: 02 43 91 47 30    ☎: 02 43 91 47 31  
[sessad.itep@perdriere.com](mailto:sessad.itep@perdriere.com)

Le dispositif ITEP a créé l'Equipe Intermède pour une mission de prévention et de soutien auprès des parents et de leur enfant, en attente d'une place au sein du DITEP. Intermède est attentive aux appuis présents dans la vie sociale de l'enfant avec ses différents partenaires, scolaires, sociaux, de soins, etc...

Intermède propose un lieu d'adresse à destination de l'enfant et de ses parents, sous la forme de quelques rencontres (sept pour une durée d'environ six mois, renouvelable une fois), pour accueillir ce qui fait question ou refus, ce qui n'arrive pas à se dire, ce qui fait difficulté ou rupture.

Intermède tente, à travers ces échanges, de faire émerger une lecture nouvelle ou de pouvoir préciser et comprendre ce qui se passe pour l'enfant et ses parents. Il s'agit d'apercevoir ensemble comment se dégager des points d'impasse, des moments d'épuisement ou de découragement, rencontrés par l'enfant et/ou ses parents.

Intermède est composée d'un responsable et de deux intervenantes, éducatrice spécialisée et psychologue.

Les parents peuvent solliciter des rencontres avec l'Equipe Intermède en prenant contact avec le secrétariat du DITEP.

## EQUIPE MOBILE RESSOURCE De l'association Félix - Jean MARCHAIS



**SOUTIEN AUX PROFESSIONNELS**

91 rue de Grenoux  
53 000 LAVAL

☎: 02 43 91 47 30    ☎: 02 43 91 47 31  
[sessad.itep@perdriere.com](mailto:sessad.itep@perdriere.com)

Le dispositif ITEP expérimente depuis deux ans sur le territoire mayennais une *Equipe Mobile Ressource*. Il s'agit d'un dispositif de prévention et de soutien auprès d'une équipe de professionnels pour maintenir le lien social, l'insertion scolaire ou de formation de l'enfant, de l'adolescent.

Le projet s'inscrit en étroite collaboration avec l'Education Nationale, la Direction Diocésaine de l'Enseignement Catholique, le service de pédopsychiatrie du Centre Hospitalier de Laval et le service de proximité du Conseil Départemental de la Mayenne.

L'*Equipe Mobile Ressource* s'adresse à une équipe de professionnels qui accueille un enfant présentant des troubles du comportement et dont l'accompagnement est compliqué. La mission de l'*Equipe Mobile Ressource*, à partir de la parole des professionnels, est de soutenir, entendre, éclairer, mettre du sens et mobiliser les partenaires possibles autour de cette situation.

**Penser ensemble : comment accueillir cet enfant ?**

Cette mission ne peut s'exercer qu'avec l'accord des représentants légaux. Pour nous saisir ou répondre à vos questions, il suffit de prendre contact avec nous.